

Darzalex®(daratumumab) récompensé pour la seconde fois de son histoire par le très prestigieux Prix Galien France, dans le volet médicaments réservés en thérapeutique hospitalière, dans le traitement, dès la 1^{ère} ligne, des patients atteints de myélome multiple et d'amylose systémique à chaînes légères (AL)

Janssen, filiale pharmaceutique du groupe Johnson & Johnson, est fier d'avoir remporté le prix Galien France 2022 pour Darzalex®(daratumumab) dans le volet médicaments réservés en thérapeutique hospitalière.

L'annonce a été faite à l'occasion de la cérémonie du Prix Galien France qui s'est tenue le 15 décembre 2022 à Paris. Le daratumumab représente une avancée importante dans le traitement dès la 1^{ère} ligne, du myélome multiple, et de l'amylose systémique à chaînes légères (AL).

Un 8^{ème} Prix Galien décerné à Janssen France et le 2^{ème} pour Darzalex®

Ce prix est la plus haute distinction attribuée chaque année à la recherche pharmaceutique qui récompense des innovations thérapeutiques récentes mises à la disposition des professionnels de santé et des patients ainsi que des travaux de recherche pharmaceutique. Et c'est la première fois, qu'une innovation thérapeutique obtient deux fois ce prix. La première fois pour Darzalex® (daratumumab) c'était en 2017 lors des premières indications en rechute du myélome multiple, et aujourd'hui c'est grâce à sa nouvelle forme sous-cutanée ainsi qu'aux associations de première ligne dans le myélome multiple et dans l'amylose à chaînes légères (AL).

Une innovation thérapeutique majeure, porteuse d'espoir pour les patients

Le myélome multiple avec environ 5500 nouveaux cas par an ⁽¹⁾ et l'amylose systémique à chaînes légères (AL) avec une incidence estimée entre 500 et 700 nouveaux cas par an restent encore aujourd'hui des maladies incurables. ⁽²⁾

Darzalex® (daratumumab) est le 1^{er} et seul anticorps monoclonal humain en forme sous-cutanée représentant la classe des anticorps monoclonaux ciblant le récepteur transmembranaire CD38, à répondre au besoin médical important dans ces deux

maladies. Sa valeur et son efficacité ont d'ailleurs été reconnues par la communauté scientifique puisque Darzalex® (daratumumab) est mentionné comme traitement de référence dans les Recommandations européennes scientifiques (EHA et ESMO) dans la prise en charge du myélome multiple dès la première ligne.

Ce prix vient reconnaître la place centrale de Darzalex® (daratumumab) dans la prise en charge du myélome multiple et de l'amylose AL avec quatre extensions d'indications :

- Trois dans la prise en charge du myélome multiple nouvellement diagnostiqué,
- Une dans la prise en charge de l'amylose AL nouvellement diagnostiquée.

L'aventure Darzalex® (daratumumab) n'est pas terminée puisqu'il fait encore l'objet d'un programme de développement dans lequel la France est particulièrement impliquée.

« Nous sommes extrêmement fiers de recevoir ce Prix Galien, qui récompense les efforts de nombreuses équipes de professionnels de santé, de chercheurs et des équipes Janssen, toutes très engagées au quotidien dans la bataille contre le myélome multiple et plus largement contre les hémopathies malignes. Nous avons à cœur de développer et mettre à disposition des professionnels de santé et des patients de nouvelles solutions thérapeutiques avec pour ambition pour les patients de viser la guérison fonctionnelle du myélome multiple en apportant toujours plus d'innovations dans les mois et années à venir. » indique Jonathan Pentel, Directeur des affaires médicales de Janssen France.

A propos du Prix Galien

Prix de grand prestige, emblème de rigueur scientifique, d'excellence et d'innovation, le Prix Galien récompense l'innovation en santé sous toutes ses formes.

Initié en 1970 par le pharmacien et journaliste français Roland Mehl, il distingue les médicaments, travaux de recherche, matériels, techniques, objets, applications ou programmes d'accompagnement les plus innovants et les plus performants au service de la santé. Il est aujourd'hui attribué dans une quinzaine de pays.

A propos du Darzalex® (daratumumab)

Après avoir développé et commercialisé le bortézomib, premier inhibiteur du protéasome, couronné du prix Galien en 2005, devenu une des molécules de référence dans les protocoles de traitement des patients atteints d'un myélome multiple, Janssen a lancé un vaste programme d'études cliniques il y a plus de 10 ans avec le

daratumumab, premier anticorps monoclonal humain ciblant la protéine CD38, en monothérapie et en association, à différents stades de la maladie.

Aujourd'hui, le daratumumab est une molécule de référence dans le traitement du myélome multiple avec un nombre croissant d'indications dans toutes les lignes de traitement et son développement se poursuit.

A propos de Janssen

La mission de Janssen est de bâtir un futur dans lequel les maladies n'existent plus. Et nous œuvrons sans relâche, en tant qu'entreprise pharmaceutique du groupe Johnson & Johnson, pour faire de ce futur une réalité. Nous repoussons les limites de la science pour lutter contre les maladies. Nous faisons preuve d'ingéniosité pour améliorer l'accès aux soins et faire renaître l'espoir. Nos efforts se concentrent sur les aires thérapeutiques dans lesquelles nous pouvons vraiment faire la différence : l'onco-hématologie, l'immunologie, la Virologie et les Maladies Infectieuses, les neurosciences, les maladies cardiovasculaires et métaboliques, ainsi que l'hypertension artérielle pulmonaire.

Janssen est l'un des acteurs historiques dans le domaine de l'hématologie et particulièrement dans le myélome multiple. Depuis plus de 10 ans, Janssen a initié plus de 20 essais cliniques sur le sol français en collaboration entre autres avec l'Intergroupe Francophone du Myélome (IFM), groupe coopérateur très actif dans le domaine et reconnu internationalement, ce qui a permis à un certain nombre de patients français un accès précoce à des traitements innovants.

Ces nouveaux protocoles thérapeutiques représentent une avancée considérable pour le traitement des patients atteints d'un myélome multiple avec une maladie qui, dans un certain nombre de cas, tend à se chroniciser, et concilier l'administration de ces traitements au long cours et la qualité de vie des patients constitue un enjeu majeur.

Pour en savoir plus, consultez le site <https://www.janssen.com/france/>.

Suivez-nous sur [Twitter](#)

Suivez-nous sur [LinkedIn](#)

Suivez-nous sur [YouTube](#)

JANSSEN-CILAG est une entreprise pharmaceutique de Johnson & Johnson.

Références

1 - Defossez G *et al.* Estimations nationales de l'incidence et de la mortalité par cancer en France métropolitaine entre 1990 et 2018. Étude à partir des registres des cancers du réseau Francim. Résultats préliminaires. Synthèse. Saint-Maurice : Santé publique France, 2019. 20 p.

2 - Amylose AL: Référentiel SFH 2009